
Пусть крепнет и процветает 
союз рабочего класса и колхозного 
крестьянства, социально-полити
ческое и идейное единство общест
ва—нерушимая основа Советского 
социалистического государства!

(Из Призывов ЦК КПСС)

Швея-мотористка первого цеха Кочубеев
ской швейной фабрики Н. И. Губкина (справа) 
работает здесь с 1959 года, а комсомолка 
швея-мотористка Наташа Игнатенко трудится 
три года. Они ударники коммунистического 
труда, отличными показателями встречают 
53-ю годовщину Великого Октября.

Фото II. Брязгуна.

Но заковам 
соревноваввя

Достойную встречу 
53-и годовщине вели
кого Октября готовит 
коллектив Кочубеев
ского автомехучастка 
№ 10. Здесь все шире 
развертывается социа
листическое соревнова
ние в честь XXIV 
съезда КПСС.

Об этом свидетель
ствуют показатели вы
полнения' производст
венного плана как за 
девять месяцев, так и 
за октябрь.

Основная работа, ко
торую выполняет наша 
организация — это до
ставка стройматериа
лов на строительные 
объекты.

Лучцщя показателей

ВЫСОКИЕ ПРИВЕСЫ
Животноводы колхо

за имени Балахонова 
готовят достойную 
встречу 53-й ' годовщи
не Великого Октября. 
Досрочно выполнен де
вятимесячный план 
продажи государству 
молока, мяса, яиц и 
шерсти. Большой вклад 
в общее дело внесли 
телятницы Нина Киш- 
кун, Нина Резник. 
Среднесуточные приве
сы телят, за которыми 
они ухаживают, сос
тавляют по 1200 грам
мов. Но первенство в 
этом держит Александ
ра Хльянова- Привесы 
в ее группе 1280 грам
мов на каждую голову.

К. ШЕВЧЕНКО, 
и. о. главного зоо
техника колхоза име
ни Балахонова.

в социалистическом со
ревновании добиваются 
шоферы Павел Василь
евич Балацкий, Иван 
Иванович Бакалинс
кий, Василий Сергее
вич Кокошко, Георгий 
Павлович Соколов. 
Среди трактористов 
Николай Иванович 
Шиянов, Александр 
Иванович Бондаренко, 
Николай Сергеевич 
Юдин.

В канун Великого 
Октября наши передо
вики трудятся особен
но производительно.

М. ЛУЦИК, 
председатель цехово
го комитета автомех
участка № 10.

Добрая трудовая 
-слава в совхозе «Вос
ход» утвердилась за 
Николаем Алексееви
чем Егоровым, Более 
десяти лет он ухажи
вает за скотом, полю
бив свою профессию. 
Люди уважают его за 
трудолюбие. В юбилей
ном году он брал обя
зательства довести 
среднесуточные приве
сы до 800 гоаммов.

Свое слово скотник 
держит крепко. Молод
няк крупного рогатого 
>скота всегда хорошо 
досмотрен, ухожен. 
Животные быстро на
бирают вес. В сентябре, 
например, суточные 
привесы составили 
1440 граммов. Сейчас 
скотник готовит 
очередную партию жи
вотных к сдаче на мя
со.

В. ЛУЧЕНОК.

УСПЕХ ДОЯРОК
Замечательными ус

пехами в труде встре
чает 53-ю годовщину 
Великого Октября и 
•предстоящий XXIV 
съезд КПСС коллектив 
доярок и скотников 
первой молочнотовар
ной фермы первого от
деления совхоза «Меж
дуреченский». Живот
новоды обязались вы
полнить годовое зада
ние к 7 ноября.

Некоторые уже спра
вились с ранее приня
тыми обязательствами.

Первое место в со
ревновании прочно 
удерживает доярка 
Л. М. Точка. При обя
зательстве получить 
за год от каждой коро
вы по 2550 килограм
мов молока; она уже 
надоила по 2705. 2-ое 
и 3-е места занима
ют В. И. Ольховская 
и В. А. Максименко, 
надоившие более чем 

За почетное
звание

Большими трудовыми подарками 
встречают 53 годовщину Великой Ок
тябрьской социалистической револю
ции рабочие, арматурного Цеха ком
бината промышленных предприятий.

Коллектив цеха ежедневно добива
ется перевыполнения производствен
ных заданий. Особенно отличные ре
зультаты у бригады Вениамина Федо
ровича Селиверстова. По-ударному 
поработав в сентябре, бригада план 
месяца выполнила на 112 процентов. 
Не снизили рабочие темпов и в ок

по 2640 килограммов 
молока каждая. Свои 
обязательства выпол
нили также Р. А. Са- 
вопова, Н. II. Пинчук 
и другие.

Хочется , отметить 
безупречный труд скот
ников Н. 3. Борисов
ского, И. Н. Зятькова 
и В. И. Помотова.

В соревновании уча
ствуют и телятницы. 
Лучших результатов 
добилась Л. Е. Алексе
енко. Каждый теленок 
ее группы при плане 
500 граммов прибавля
ет в весе ежедневно 
по 750 — 800 граммов.

Коллектив первой мо
лочнотоварной фермы 
прилагает все ‘свои си
лы, чтобы получить к 
концу года от каждой 
коровы по 3000 кило
граммов молока.

В. ЛОМОНОСОВА, 
зооветтехник первого 
отделения совхоза 
«Междуреченский».

Овощи—
населению

Соревнуясь за достойную 
встречу 53-й годовщины 
Великой Октябрьской 
социалистической ре
волюции и XXIV съезда 
КПСС, труженики совхоза 
« П р а в о к у б а н с к и й » обяза
лись своевременно выпол
нить задание по продаже 
государству 4100 тонн 
овощей. С этой задачей 
они справились с честью— 
плановое задание перевы
полнено на 4 процента.

В. КВАШИН, 
директор совхоза.

У комбайнера четвертой бригады 
колхоза имени Октябрьской револю
ции Н. И. Ткаченко на погрузку ав
томобиля сахарной свеклы уходит от 
4 до 5 минут. Ежедневно он выполня- 

•ет задание на 120 процентов.
Фото II. Брязгуна.

Добров соперничество
Между двумя производственными 

коллективами Кочубеевским ПМК 
«Межколхозстроя» и Курсавским 
СМУ «Межколхозстроя» все шире 
развертывается социалистическое со
ревнование в честь XXIV съезда 
КПСС.

Как показала недавняя взаимопро
верка, первенство в соревновании за
нимает дружный коллектив кочубеев
ских строителей. С начала года они 
произвели строительных работ на 
один миллион 348 тысяч рублей по 
генподряду, что составляет 101,4 
процента. Собственными силами ос
воено на один миллион 136 тысяч 

.рублей, или 103,2 процента.
Кочубеевскому «Межколхозстрою» 

планировалось сдать в эксплуатацию 
десять объектов, а они уже сдали 
тринадцать.

Сейчас, когда вся страна готовится 
к торжественной встрече 53-й годов
щины Великого Октября, оба коллек
тива наращивают темпы строитель
ных работ.

Г.4 БЕЗУГЛОВ.

тябре, на два дня раньше срока вы
полнен и октябрьский план.

За успешное выполнение сентябрь
ского задания бригада получила де
нежную премию-— 420 рублей.

Среди передовиков арматурщики 
Юрий Михайлович Киреев, Юрий 
Павлович Волосатых, Виктор Андре
евич Краморенко, электросварщики 
Николай Иванович Куличенко, Вла
димир Иванович Чернецов и другие.

Этот коллектив борется за почетное 
право называться бригадой коммуни
стического труда, и, без сомнения, 
он заслужит это высокое ’ звание.

И. КОВАЛЬКО, 
секретарь партийной организации 
КПП.

Мир 
сегодня ж
0 29 октября моск

вичи тепло проводили 
партийно - правительст
венную делегацию Мон
гольской Народной 
Республики во главе с 
Первым секретарем ЦК 
МНРП, Председателем 
Совета Министров 
МНР Ю. Цеденбалом, 
находящуюся в нашей 
стране по приглашению 
ЦК КПСС и правитель
ства СССР с официаль
ным дружеским визи
том.

На Внуковском аэрод
роме посланцев брат
ского народа провожа
ли товарищи А. Н. Ко
сыгин, Д. С. Полян
ский, М. А. Суслов, 
К. Ф. Катушев и дру
гие официальные лица.

Воздушный лайнер 
вырулил на' взлетную 
полосу, поднялся в 
воздух и взял курс на 
родину Владимира 
Ильича Ленина — го
род Ульяновск.

0 В Москве состоя
лись встречи между 
специалистами Акаде
мии наук СССР и На
ционального. управле
ния по аэронавтике и ис
следованию космиче
ского пространства 
США по проблемам 
совместимости средств 
сближения и стыковки 
пилотируемых косми
ческих кораблей и 
станций.

0 Челябинск. Но
вый стан «450» принят 
в эксплуатацию на Че
лябинском трубопро
катном заводе.

Стан предназначен 
для холодной прокатки 
бесшовных тонкостен
ных труб большого диа
метра из нержавеющих 
сталей. Его создали на 
Электростальском за
воде тяжелого машино
строения.

0 Берлин. /В Кинице 
(район Зеелов) открыт 
памятник в честь По
беды Советской Армии 
над гитлеровским фа
шизмом. Киниц был 
первым населенным 
пунктом на западном 
берегу Одера, в кото
рый вступила Совет
ская Армия.

I
©БЕЛГРАД. (ТАСС) 

В Белграде начала ра
боту первая конферен
ция Союза коммуни
стов Югославии. На по
вестке дня конферен
ции отчет о работе 
Президиума СКЮ по 
выполнению решений 
IX съезда Союза ком
мунистов Югославии, 
доклады об актуальном 
политическом положе
нии * и задачах Союза 
коммунистов Югосла
вии, об аграрной поли
тике и задачах СКЮ и 
другие вопросы.



Несколько дней назад литейный участок 
Кочубеевкото’ завода АСО выполнил пятилет
ний план. Сейчас литейщики приняли новые 
социалистические обязательства в честь 
XXIV съезда КПСС.

На верхнем снимке: ветераны литейного це
ха завода формовщики Иван Митрофанович 
Снитко и Василий ’ Иванович Маринин, кото
рые находятся около обода асфальтоукладчи
ка, сделанного ими. За месяц они их изготав
ливают до 50 штук,

На нижнем снимке: передовые люди литей
ного участка ударники коммунистического 
труда (слева направо) — заливщик Н. Гара- 
пучик, стерженщица О. П. Ткаченко, формов
щица А. Я. Морозова, обрубщик В. А. Аксе- 

. нич, крановщица Л. П. Кудря, вагранщик 
Г. П. Шматько.

Фото П. Брязгуна.

Молодая смена
Неоднократно на рабо

чих местах этих парней 
появляются переходящие 
красные вымпелы, свиде
тельствующие о занятых 
первых местах в социали
стическом соревновании.

Кто же они, эти ребя
та?

Комсомольцы Алек
сандр Пивень и Валерий

Чумаченко, Юрий Ната
шин пришли на завод со 
школьной скамьи. Сейчас 
они работают на сбороч
ном участке. Алексей— 
слесарем на сборке экспор
тной продукции, Валерий 
— слесарем-испытателем, 
Юрий — слесарем по 

сборке соледолонагйетате- 
лей. Нормы выработки

«XXIV съезду КПСС 
— достойную встречу», 
под такой рубрикой от
крывается очередной, 
двадцатый номер 
«Блокнота агитатора», 
издаваемого отделом 
пропаганды и агитации 
крайкома КПСС. По
литинформаторы, лек
торы, докладчики най
дут в этом номере 
журнала большой ма
териал для докладов и 
бесед к 53-й годовщи
не Великой Октябрь
ской социалистической 
революции. Здесь пуб
ликуются сообщения о 
состоявшемся в Став
рополе краевом собра
нии партийного актива, 
обсудившем вопрос «О 
работе партийных орга
низаций по достойной 
встрече XXIV съезда 
КПСС, о совещании 
секретарей горкомов и 
райкомов, ведающих

идеологической рабо
той, на котором обсуж
дены задачи идеологи
ческих работников по 
подготовке к XXIV 
съезду КПСС, о сове
щании представителей 
творческих союзов 
края, где шел разговор 
о делах и планах худо
жественной интелли
генции по достойной 
встрече XXIV съезда 
КПСС. Напечатана 
также информация о 
совещании, проведен
ном отделом пропаган
ды и агитации крайко
ма КПСС, на котором 
обсуждался вопрос об 
использовании кино в 
коммунистическом вос
питании трудящихся и 
молодежи.

В корреспонденции 
«Путем технического

Непривычным и даже 
странным кажется это 
зрелище со стороны: глу
бокая осень, а на полях 
гудят комбайны, спешат 
к ним машины, чтобы 
увезти из переполненных 
бункеров зерно. То,(что 
это действительно убороч
ная страда, подтверждает 
и другое. Если глянуть 
влево, видны зернохра
нилища, а рядом ток, ку
чи, отливающего бронзой 
зерна, слышен шум очи
стительных машин. И 
только, когда подходишь 
ближе и видишь, что ком
байны не на обычных ко
лесах, а на гусеничном 
ходу, что после них оста
ется глубокая колея, за
полненная мутной водой, 
видишь низкорослые рас
тения с колосом-метел
кой, наконец, убеждаешь
ся — идет уборка ценной 
культуры риса.

...С агрономом отделе
ния Георгием Михайлови-

ЗИМОВКЕ—ПОСТОЯННОЕ ВНИМАНИЕ В райисполкоме
Исполком районного Совета де

путатов трудящихся 29 октября 
рассмотрел вопрос о неудовлетво
рительной подготовке к проведе
нию зимовки скота в совхозе «Ко
чубеевский». Было отмечено, что, 
несмотря на наступившее похоло
дание, помещения для обществен
ного животноводства в совхозе к 
зимовке не подготовлены.

В текущем году в зимовку здесь 
пойдет 3200 голов крупного рога
того скота, 36000 овец, 500 сви
ней и 12000 голов птицы.

Для размещения этого поголовья 
в совхозе ке достает помещений 
для крупного рогатого скота на 
300 скотомест, для овец на 17600 
голов. Наряду с необеспеченностью 
помещениями, ремонт их проводит
ся крайне медленно. Хотя, как по
казывает практика, хорошо подго
товленные к зимовке хозяйства, не 
имеют потерь скота и снижения его 
продуктивности, даже при уплот-

выполняют ежемесячно 
на 120—125 процентов.

Отличные производст
венники, они активно уча
ствуют и в общественной 
жизни цеха. Валерий Чу- 
маченко—секретарь ком
сомольской организации 
участка, Юра Наташин— 
член редколлегии.

Р. КЕРЦМАН, 
слесарь сборочного уча
стка. . I I

Завод АСО.

„Блокнот агитатора" № 20
прогресса» аспирант 
Академии обществен
ных наук при ЦК 
КПСС Г. Токарев рас
сказывает о работе 
партийной организации 
Черкесского химиче
ского завода по осуще
ствлению решений 
XXIII съезда партии и 
последующих Плену
мов ЦК КПСС. О тру
довых делах работни
ков потребительской 
кооперации рассказы
вает председатель 
правления крайпотреб- 
союза С. Бутов в 
статье «Пятилетка коо
ператоров». В разделе 
«На экономические те
мы» со статьей« Важ
нейшее условие интен- 
сифакции» выступает 
кандидат экономиче
ских наук Н. Фатнев.

С. ТАНЕРОВ.

Племенной птицезавод «Кубань» 
создан на базе птицефабрики недав
но. Перед коллективом стоит задача 
производить яйца, выращивать цып
лят мясных пород. Юбилейный год 
для тружеников завода явился годом 
новых творческих удач. По всем про
изводственным показателям наш кол
лектив успешно выполнил свои обя
зательства, взятые в честь столетия 
В. И. Ленина.

Труженики инкубаторного цеха да
вали слово проинкубировать 1296
тысяч яиц, и вывести 1052 тысячи 
цыплят. За девять месяцев через ин
кубаторий было пропущено 1594 ты
сячи яиц и выведено 1320 тысяч цып
лят. Успех не пришел сам по себе. 
Вот уже семь лет коллективом цеха 
руководит зоотехник Ольга Гаври
ловна Назаренко. Люди здесь подоб
раны дружные, хорошо знающие свое 
дело. Взять механика цеха Михаи
ла Марковича Назаренко. Он всег
да содержит в отличном техническом 
состоянии оборудование, не допуска
ет вне плановых простоев. Опытными 
мастерами своего дела стали операто
ры Т. И. Редькина, Н. Ф. Данильчен
ко, В. К. Шургилова. В отдельные 
дни через их руки проходило по 45— 
50 тысяч яиц, 10—15 тысяч цыплят.
Завод является постоянным постав
щиком цыплят хозяйствам восточной 
зоны. У нас составлен на весь сезон 
график инкубации яиц, заключены 
договоры, в которых указаны сроки 
поставок молодняка. Как правило, 
за 15—20 дней ставим в извест
ность специалистов хозяйств о вре
мени получения цыплят. Срывов гра
фика по нашей вине не допускалось.

С начала года колхозам и совхо
зам района продано 798 тысяч цып
лят на 46 тысяч больше, чем намеча
лось по обязательству. Кроме того, 
продано населению свыше 517 тысяч 
голов. Успешно выполнены обязатель
ства по производству и продаже пле
менных яиц.

Хорошо идут дела у птицеводов, 
занятых выращиванием цыплят. Кол
лективом цеха руководит коммунист 
Лариса Сергеевна Ротова, добивается 
среднесуточных привесов до 23 грам
мов вместо 17 по норме. Средний вес 
цыпленка в 70-дневном возрасте до
стигает 1590—1650 граммов. Мы вы
ращиваем цыплят голландской поро-

СТРАДНЫЕ ДНИ
остальных участков и бо
лее того. В звене Пак 
И-но каждый гектар дает 
до 45 центнеров зерна, в 
звене Н. Гондарь — 37,3, 
в звене М. Каплунова — 
38,3. Плановая же уро
жайность — 25,5 центне
ра зерна с гектара.

Итак, трудовая победа 
рисоводов налицо. Как 
же добились такого успе
ха рисоводы?

— Выращиванию с гой 
культуры мы учимся у 
соседей — краснодарцев, 
да и у многих других зна
менитых рисоводческих 
коллективов страны, — 
говорит агроном. — На 
вопрос, как мы добились 
хорошего урожая в ны
нешнем году, нужно отве
тить следующее: корен
ным образом измени пи

ненном размещении животных.
В совхозе «Кочубеевский» прак

тически ни одно животноводческое 
помещение не подготовлено к зи
мовке скота.

Так, в первом отделении мно
гие кошары не покрыты, двери не 
отремонтированы, окна не застек
лены. Некоторые чабанские доми
ки текут, печи не приведены в на
длежащее состояние. Кошары не 
очищены от навоза и не продезин
фицированы, территория в живот
новодческих фермах захламлена. 
Инвентарь не приведен в порядок, 
яслей, рештацов не хватает, соль 
хранится плохо.

На молочнотоварной ферме № 1 
в одном корпусе коровника нет 
дверей, во втором ремонтируют по
лы, навозные транспортеры, коров 
кормят и доят под открытым не
бом. На молочнотоварной ферме 
№ 2 кормушки для коров не отре
монтированы, окна не очищены

от пыли и паутины. В отделении 
№ 2 на молочнотоварной ферм-*  
нет телятника — возведены только 
одни стены.

Кормоцехи не работают, а в пер
вом и во втором отделениях кор
моцехов по переработке грубых 
кормов не имеется.

Ремонт животноводческих поме, 
щений в совхозе проводится край
не медленными темпами. Корма в 
животноводстве не закреплены за 
ответственными лицами.

За недостатки в подготовке к зи
мовке скота директору совхоза 
П. И. Ростовцеву и управляющему 
первым отделением объявлен вы
говор. Строго предупреждены уп
равляющие второго и третьего от
делений.

Райисполком потребовал от ру
ководства совхоза, главных специ
алистов устранить все отмеченнь ? 
недостатки до 25 ноября.

Успех добывают трудом
ры — «Гибро».

В наших условиях птица хорошо 
акклиматизировалась, однако уход 
за ней требует большого труда и На
выков. Кормим молодняк специаль
ным комбикормом вволю. Два раза в 
сутки задаем влажную мешанку*  
Строго выдерживаются сроки профи
лактических прививок. Благодаря ста
раниям птичниц М. Белоконь, В. Ку
диновой, А. Чекрашевой, М. Криво
бок, сохранность цыплят составила 
94—95 процентов. За девять меся- 
цев государству сдано 919 центнеров 
диетического мяса вместо 670, наме
ченных в обязательствах. За это вре
мя получено 1326 центнеров валовою 
привеса.

До нынешнего года неладилось де
ло в цехе маточного стада, который 
возглавляет Елена Петровна Бобров
ская. Яйценоскость кур здесь не пре
вышала 35 процентов. Специалисты 
завода пересмотрели рационы ко*  м- 
ления, ввели дополнительные дозы 
витаминов. Птичницы М. Иванникова, 
А. Стаценко, Н. Грибенникова уже в 
в этом году довели яйценоскость кур 
до 60 процентов, а 3. Соловей, Р. 
Руденко и П. Зелинская — до 70 гро- 
центов.

Продуктивность птицы во многом
зависит от того, как будет соблюди 
ся в помещениях температурный ре
жим. У нас пока неблагополучно де
ло с вентиляцией. Поэтому окна и 
птичниках почти всегда открыт ’, 
в них поддерживается чистота, гнез
да на ночь закрываются с тем, чтобы 
в них не садились куры. В помеще
нии не нарушается световой режим.

Как известно, всевозмсжные пере
возки и перемещения птицы мясныг 
пород из одной секции в другую, рез
кая перемена кормов отрицательно 
сказываются на ее росте. Мы избега
ем таких операций.

Хорошо поставленная зоотехническая 
работа плюс старания коллектива 
позволили за девять месяцев выпол
нить годовые обязательства. Сейчас 
труженики завода работают по кален
дарю 1971 года. К XXIV съезду пар
тии будет реализовано сверх плана 
сотни центнеров мяса, большое ко
личество яиц.

А. БАРАНОВА, 
главный зоотехник, секретарь 
парторганизации птицезавода.

трудовая победа в ленин
ском юбилейном году.

В тесном помещении 
конторы со снопиками ри
са на полке, с картами че
ков на стене, с рацией и 
длинным столом, завален
ным бумагами, Георгий 
Михайлович отыскивает 
нужные документы, сооб
щает необходимые’ сведе
ния.

Под рисом в отделении 
занято 710 гектаров, или 
на 300 больше, чем в ми
нувшем году. Заказ госу
дарства выполнен, а уби
рать еще более 200 гек
таров. По скромным под
счетам, сверх плана сда
дут около 300 тонн зерна. 
Урожайность в этом году 
завидная. На круг намо
лачивают с каждого гек
тара по 41 центнеру. А с

чем Деревянко встретил
ся на току. Он только что 
с поля — ездил посмот
реть, как идут дела у ком
байнеров. Дела, наверное, 
шли хорошо, это было 
видно по радостному и да
же несколько возбужден
ному лицу агронома.

— Нынче у нас торже
ственный день, — сооб
щил он. Мы выполнили 
план-заказ государства, 
отправив в закрома 1500 
тонн риса. Только что уш
ло несколько автомашин, 

груженных сверхплановым 
зерном.

Ничего не скажешь, сооб
щение радостное. Ус
лышав это, заулыбались 
и присутствующие здесь 
же механизаторы. Каж
дый отлично понимал: 
это — их труд, это — их



кере прихдится самому 
искать дорогу к машине, 
чтобы разгрузиться. А это 
намного сдерживает тем
пы уборки.

На рисовых чеках сов
хоза «Восход» испытыва
ется несколько марок но
вейших комбайнов. Боль
шое внимание у рисоводов 
заслуживает комбайн 
«Колос». Уборку он ве
дет без потерь, солому не 
нужно перемолачивать 
дважды. Это очень боль
шая заслуга наших ком- 
байностроителей.

...Мы прощаемся. Не
жаркое осеннее солнце на
висло над багряным ков
ром леса. Еще бороздят 
чеки комбайны, еще дроб
но тарахтят, зерноочисти
тельные машины на току. 
Страдный день рисоводов, 
несмотря на позднее вре
мя, продолжался.

Н. БАТАГОВ,
Отделение № 3 рисо- 

совхоза «Восход».

Диспетчерская 
служба совхозов

О
Будет комбинат

В пятидесяти километрах 
от Москвы строится свино
откормочный комбинат «Куз
нецовский». Здесь будут вы
ращивать более 100 тысяч 
свиней в год. Для обеспече
ния хозяйства кормами соо
ружается завод производи
тельностью 15 тонн комбини
рованных кормов в час, а 
также цех для производства 
витаминов. Для рабочих в 
нескольких километрах соз

дается жилой поселок с мно
гоэтажными зданиями, шко
лой, магазином.

Ко дню открытия XXIV 
съезда КПСС строители обя
зались сдать первую очередь 
комплекса.

НА СНИМКАХ: отделка 
новых жилых помещений; 
нулевой цикл на стрительст- 
ве комбикормового завода. 
Фото В. Кунова.

Фотохроника ТАСС

В совхозах Кустанайской области 
внедряется диспетчерская служба.

Диспетчерские пункты оборудова
ны специальными пультами, радио
станциями и другими современными 
средствами связи. Сейчас на токах, 
передвижных ремонтных мастерских, 
на автомашинах специалистов, ком
байнах установлены более 3000 ра
ций.

НА СНИМКАХ: слева — комбай
нер Краснопресненского совхоза Г. 
Кошкаров вызывает машину техпомо
щи. Справа — диспетчер совхоза им. 
Щербакова С. Кондратьев. С по
мощью пульта управления .он может 
в любую минуту передать распоряже
ния специалистов непосредственным 
исполнителям, обеспечить разговор 
с производственными участками, от
делениями, районным и областным 
управлением сельского хозяйства. Он 
гложет дать исчерпывающую инфо, 
мацию о работе отдельных комбайнов, 
тракторов, автомашин, звеньев и от

делений в целом.
Фото В. Давыдова.

Фотохроника ТАСС

С каждым днем к 
нам в центральные ре
монтные мастерские 
все больше поступает 
высвободившейся с по
левых работ различной 
техники. Мы тут !же 
ее регистрируем, де- 
фектуем, снимаем от
дельные узлы, распре
деляем их по цехам. 
Дел хватает: с утра до 
вечера мастерские ра
ботают с полной на
грузкой. Нужно отме
тить то, что едва мы 
приступили к выполне
нию планового задания 
ремонта техники, сразу 
же коллектив в честь 
предстоящего XXIV 
съезда КПСС взял по
вышенные социалисти
ческие обязательства. 
Срок осенне-зимнего 
ремонта техники У нас 
обычно начинается с 
10 октября и продол
жается до 1 апреля, 
Мы же, принимая по
вышенные социалисти
ческие обязательства, 
решили сократить срок 
ввода в строй техники 
до 23 февраля. К это
му времени мы выве. 
дем на линейку готов
ности 44 колесных и 
гусеничных трактора и 
около 300 единиц дру-

борка моторов, ремонт 
их, сборка. Не нужно 
громких слов, чтобы 
рассказать о повсе
дневном кропотливом 
труде людей, занятых 
ответственной работой. 
Достаточно лишь отме
тить, что большой тех
нический опыт позво

ляет ремонтникам изо 
дня в день добиваться 
высоких показателей, 
выполнять свою рабо
ту безукоризненно.

Имеется у нас и то
карный цех. Коллектив 
этого цеха порой вы
полняем очень сложные 
и ответственные пору
чения. Добросовестно 
трудится здесь И. С. 
Задорожный, Тесная 
дружба с технической 
литературой, незауряд^ 
ные способности, лич
ная скромность, заслу
живают уважения 
старших товарищей и 
коллектива мастерских 
в целом.

Мастер огненного 
резца — так зовут ре
монтники виртуоза сво
ей специальности М. И. 
Беляева. Каждый зна
ет, что на долю свар
щика часто выпадает 
трудная и вместе с тем,

РЕМОНТ ТЕХНИКИ 
НА КОНВЕЙЕРЕ

Впереди 
вторая

Немногим более ста 
гектаров сахарной 
свеклы осталось уби
рать колхозу «Поляр
ная звезда». На свек
ловичных плантациях 
хозяйства работают 
ежедневно 6 комбай
нов. Они убирают до 
12 гектаров. Через не
сколько дней уборку 
корней колхоз завер
шит. Впереди по тем
пам уборки идет вто
рая бригада, которую 
возглавляют бригадир 
А. М. Назаренко и аг
роном А. П. Пацук. 
Средняя урожайность 
свеклы достигает 260 
—-270 центнеров с гек
тара, что выше плана. 
Настоящими мастерами 
зарекомендовали себя 
комбайнеры А. Долго
полов и В. Юдин. 
Уборку проводят они с 
высоким качеством.

И. ПАВЛИН, 
секретарь парткома.

ЗАДАЧИ ПО ПЛЕЧУ
В дни предсъездовской вахты тру

женики совхоза «Междуреченский» 
борются за успешное проведение всех 
сельскохозяйственных работ, повыше
ние культуры земледелия, продуктив
ности скота, обеспечение прочной ос
новы будущего урожая.

Так, бригада коммунистического 
труда, которой руководит бригадир 
Герой Социалитического Труда ком
мунист Н. И. Шепелев, прочно удер
живает первенство в социалистиче
ском соревновании в юбилейном году. 
К 7 октября этот коллектив выпол
нил свои обязательства по производ
ству овощей на 100,4 процента.

Хорошо трудится коллектив брига
ды коммунистического труда № 3, 
где бригадир молодой коммунист 
Н. В. Белобрага, бригады № 1, кото
рую возглавляет # коммунист А. А. 
Шенгелея и бригады № 5, руководи
мый Н. Емельяненко. Молодые спе
циалисты с задором взялись за дело 
и есть все надежды, что они оправда
ют оказанное им доверие.

Коллектив садоводческой бригады, 
возглавляемый агрономом коммуни
стом Героем Социалистического Тру
да II. И. Янченко, свои социалисту 
ческие обязательства по производст
ву продукции перевыполнили на 114

процентов и по реализации ее в де
нежном выражении на 112 процен
тов, Сдача плодов и овощей сверх 
плана продолжается.

Хорошо поработал коллектив отде
ления .№ 2, где управляющим ком
мунист Г. П. Волков и отделение № 1 
(управляющий И. С. Савельев). Здесь 
получили хороший урожай зерновых 
— по 34,2 центнера с гектара, что 
дало возможность выполнить планы 
по сдаче зерна государству.

В животноводстве идет впереди и 
держит переходящее Красное знамя 
совхоза коллектив молочнотоварной 
фермы № 2 (бригадир В. А. Рысу- 
хин). Передовые доярки совхоза Ф. А. 
Кульпанович, В. М. Ольховская, 
Л. М. Точка и другие уже выполнили 
годовые обязательства и сейчас рабо
тают в счет новой пятилетки.

Впереди новые рубежи. Мы взяли 
повышенные обязательства. Планы 
напряженные, но реальные. Июльский 
Пленум ЦК КПСС потребовал от нас, 
чтобы в предстоящем пятилетии обес
печить не только выполнение планов, 
а работать так, чтобы перекрыть 
сдачу продукции на 20—30 процен
тов. Нашей партийной организации по 
плечу решение сложных и трудных 
задач.

Н. ХИМИЧ, 
председатель рабочкома.

того сельхозинвентаря, 
куда входят плуги, 
культиваторы, сеялки 
и т. д. То, что мы обя
зательно уложимся в 
намеченный срок, гово
рит хотя бы следую
щее — уже сейчас мы 
значительна опережаем 
график.

Ремонт техники у 
нас производится бри- 
гадно — узловым ме
тодом. Силовую и хо
довую части, транс
миссию, топливную гш-‘ 
парагуру, электрообо
рудование, после тща
тельной дефектовки 
направляем в соответ
ствующие цеха. За 
качеством ремонта на
блюдает техник-конт
ролер И. П. Капустин. 
Это принципиальный, 
технически грамотный 
товарищ, постоянно 
считающий, что каче
ство ремонта является 
основой основ.

Работаем, как прави
ло, без суеты, спешки, 
каждый знает свою за
дачу на несколько дней 
вперед. Хочется отме
тить регулировщика 
топливной аппаратуры 
И. И. Еремченко. 
Большой опыт, навык, 
и, если хотите, смекал
ку нужно иметь, что
бы с величайшей точ
ностью отрегулировать 
топливную аппаратуру. 
Ведь это сердце мото
ра и от качества регу
лировки зависит преж
де всего“мощность дви
гателя, экономный рас
ход топлива, беспере
бойная работа всего 
агрегата. Коммунист 
И. И. Еремченко с че
стью справляется со 
своими непосредствен
ными обязанностями, 
терпеливо учит мастер
ству других.

В цехе ремонта дви
гателей трудится у нас 
большой специалист 
своего дела »И. Ф. 
Шимченко. Ранее он 
был мастером-налад
чиком, в совершенстве 
изучил свое нелегкое 
дело. В этом цехе про
изводится полная раз-

прямо сказать,- небла
годарная работа. Но 
никто и никогда не 
слышал от него слов 
«невыгодно», или нао
борот, «выгодно». 
М. И. Беляев любое 
задание выполняет с 
присущим ему мастер
ством, ответственно
стью, со знанием того, 
что это необходимо об
ществу, колхозу, в ко
тором он. живет п тру
дится.

Большие трудно отл 
испытываем о запас
ными частями к трак
торам и автомашинам. 
Особенно не хватает 
запасных частей к 
тракторам марок ДТ- 
75, Т-74, МТЗ-50. Ост
рую нужду испытыва
ем в головках блока, в 
шестернях, коробках 
передач, электрообору
довании (стартерах, ге
нераторах, аккумулято- 
рах).

Снабжает нас запас
ными частями Кочу
беевское объединение 
«Сельхозтехника». Не
обходимо высказать 
упрек в адрес этого 
предприятия. Имей ра
ботники нужную, опе
ративность, вникай они 
в наши повседневные 
нужды, многое можно 
было бы сделать для 
успешного ремонта тех
ники и сельхозинвента
ря.

Готовясь со всей 
серьезностью и ответ
ственностью к осенне- 
зимнему ремонту кол
хозной техники, мы 
прежде всего привели 
в порядок мастерскую, 
станки, оборудование. 
Построили новое поме
щение, где раз

местили сварочный 
и аккумуляторный це
хи. Все это позволяет 
не только успешно тру
диться, качественно 
ремонтировать техни
ку, но и не нарушать 
заданный ритм в рабо
те.

А. СОЛОМКО, 
заведующий ЦРМ 
колхоза «Путь Ле
нина».

РИСОВОДОВ
технологию сева. Посеяли 
рано и не обычным, ря
довым способом, а раз
бросным. К тому же не
сколько увеличили норму 
высева на гектар. Если 
раньше на гектар мы вы
севали 220—250 кило
граммов семян, то нынче 
высеяли до 330 килограм
мов. Раньше мы получа
ли 220—250 продуктив
ных стеблей на квадрат
ном метре, теперь имеем 
300—400 стеблей. Нема
ловажную роль сыграли 
сроки сева и новые высо
копродуктивные сорта ри
са. Высеяли сорта «Дон
ской-63», давший свыше 
40 центнеров зерна с гек
тара, «союз-244» — 43, 
районированный «дубов- 
ской-129» — 49, «крас
нодарский — 424» — 65.

Всего испытание проходят 
у нас 12 сортов риса. Са
мым перспективным явля
ется , «краснодарений-
424».

Но вернемся к срокам 
сева. Как я уже говорил, 
сев риса мы начали не
обычно рано — 23 апре
ля. Рис боится ранних за
морозков: налившееся
зерно жухнет, колос, по 
существу, остается пус
тым. Вот почему важны 
для нас ранние сроки. 
Это позволило сделать 
новые сорта риса. Рань
ше мы начинали 10 мая 
и много теряли в урожай
ности. Сейчас мы рабо
таем над тем, чтобы вы
явить ^овые скороспелые 
сорта, которые позволяли 
бы вести сев и после 10 
мая и рано вызревали.

Теперь, когда стала из
вестна новая трудовая по
беда рисоводов, когда 
стали известны их поиски 
и находки, говорим об 
ударниках нынешней стра
ды, о тех, кто, не счи
таясь со временем, само
отверженно трудится на 
чеках в эти жаркие дни 
для рисоводов.

— Ведущими в уборке 
являются комбайнеры,— 
говорит Георгий Михай
лович. — Ежедневно пе
рекрывают нормы Н. Кап
лунов, В. Порогов, Б. 
Алифанов, И. Крохмаль. 
.При норме 100 центнеров 
они намолачивает до 130. 
Учтите при этом, что ри
совый чек не хлебное по
ле — на нем не разго
нишься. К тому же ком
байнеру при полном бун-



ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ
демонстрации трудящихся 

села Кочубеевского 7 ноября 1970 года
Начало демонстрации трудя

щихся села Кочубеевского в 10 ча
сов утра. Участники ее собирают
ся на своих предприятиях,, учреж
дениях, а затем следуют для по
строения в колонны к правлению 
колхоза имени Октябрьской рево
люции и оттуда направляются ми
мо трибуны, установленной у зда
ния управления сельского хозяй
ства.

Колонны движутся в следующем 
порядке:

Духовой оркестр.
Колонна учащихся и учителей 

средних школ № 1 и № 2 (руко
водители М. И. Дудулад и В. А. 
Луганский).

Колонна рабочих, инженерно- 
технических работников и служа
щих завода АСО (руководитель 
П. М. Гончаренко).

Колонна работников ПДУ-1499 
(руководитель Н. В. Горобчук).

Колонна работников Кочубеев
ского объединения и Октябрьского 
отделения «Сельхозтехника», неф
тебазы, РЭС (руководители В. Г.

Солонин, В. П. Петунии, А. С. Се
востьянов).

Колонна колхозников колхоза 
имени Октябрьской революции 
(руководители И. А. Шереметьев 
и Г. И. Джунев).

Колонна работников ПМК 
«Межколхозстроя» и комби
ната коммунальных предприятий, 
ПМК-281, завод КПП и РСУ (ру
ководители И. Т. Шамин, Н. Г. 
Леошко, В. И. Боженко и С. С. 
Дрыгалов).

Колонна работников карьерного 
хозяйства (руководитель Н. К. Ла- 
бузов).

Колонна работников кукурузооб
рабатывающего и хлебоприемного 
комбината и железнодорожной 
станции Богословская (руководите
ли В. И. Храпач и П. А. Чепур- 
ной).

Колонна работников швейной 
фабрики (руководитель В. М.^ 
Гречкина).

Колонна работников райпотреб
союза, заготконторы и Кочубеев
ского сельпо (руководители И. Г.

Белан, П. К. Зеленко и Н. А. Ко
сенко).

Колонна работников райбытком- 
бината (руководитель И. Г. Бук- 
лое).

Колонна работников Кочубеев
ского АТП (руководитель П. А. 
Мишняков).

Колонна работников здравоох
ранения (руководитель Э. Г. Чко- 
туа).

Колонна работников районных 
организаций — узла связи, отдела 
культуры, дирекции киносети, рай- 
финотдела, отделения Госбанка, 
райсельхозуправления, ветлечебни
цы, типографии, редакции, райис
полкома (руководители А. П. Лы
сенко и Г. Н. Спасенов).

Улица имени Октябрьской рево
люции от правления колхоза до от
деления Госбанка перекрывается 
с 9 до 12 часов дня.

Расстановка колонн и порядок 
их продвижения возложены на рай
военкома А. И. Лексина.

Поддержание общего порядка 
поручено подполковнику милиции 
В. Н. Тенищеву.

БУДНИ 'СОВЕТСКОЙ АРМИИ Посвящается 
Ленинграду

Этот урок был посвя
щен защитникам Ленин
града. Ученики нашего 
класса Таня Горбатенко, 
Люба Марченко, Валя Не- 
дй.к и Зина Гаркуша рас
сказали о беспримерном 
подвиге воинов, защищав
ших Ленинград, о женщи
нах Ленинграда и детях, 
о рабочих заводов и фаб

рик, которые стойко пере
несли девяттщотдневную 
блокаду любимого города. 
Ообенно запомнился нам 
рассказ «Никто не забыт 
и ничто не забыто», из 
книги Дудина и Соловье
ва «Ради твоей жизни», 
а также рассказ «Ленин
градцы».

Подвиг ленинградцев и 
защитников этого славно
го города будет жить веч
но в памяти народа.

О. ЯГИНСКАЯ, 
ученица 7 «А» /класса 
Янкульской СШ.

Ярославское военное училище имени гене
рала армии А. В. Хрулева.

НА СНИМКЕ: курсант первого курса Сер
гей Суханов принимает военную присягу.
Фото А. Конькова. Фотохроника ТАСС

ТРЕБОВАНИЕ 
УЧЕНЫХ

Требование о выдаче 
уголовных преступников, 
совершивших бандитское 
нападение на советский 
пассажирский самолет, 
выразили советские уче
ные востоковеды. Делега
ция этих ученых во главе

с директором Института 
востоковедения АН 
СССР академиком Б. Г. 
Гафуровым посетила по
сольство Турции в Москве 
и передала послу заявле
ние, в котором указыва
ется, что бандиты, угнав
шие самолет «АН-24», 
должны ответить перед 
советским правосудием.

Довольно-таки редко 
можно увидеть спектакль, 
который с одинаковым 
интересом смотрели бы и 
взрослые, и дети. Таким 
спектаклем была русская 
народная сказка «Алень
кий цветочек» в постанов
ке Челябинского област
ного театра марионеток.

Поистине огромный 
.труд вложили артисты 
под руководством И. И. 
Селецкого в постановку 
этой пьесы. Замечатель
ные костюмы, декорации, 
отличное музыкальное 
оформление—все это ос
тавило очень глубокое 
впечатление в душах ре
бят.

Артистам пришлось ра
ботать в трудных услови
ях: маленький клуб, вме
стивший более 100 чело
век, низкий потолок, все 
это создавало дополни

тельные препятствия в ра
боте, но тем не менее, 
спектакль удался. Такого 
замечательного представ
ления наши школьники 
еще не видели. Поэтому 
мы\ говорим: «Большое 
спасибо артистам, худо
жественному руководите
лю И. И. Селецкому за 
очень интересный, содер
жательный и полезный 
спектакль, который учит 
гуманности, доброте, чест
ности, любви к Родине, 
пропагандирует красоту и 
самобытность русских на
родных сказок.

Т. КОБЗЕВА, 
ст. пионервожатая Дег- 
тяревской средней шко
лы.

За редактора
М. ГАЙДУКЕВИЧ

Невинномысское профтехучилище 
№ 15 принимает заказы от организа
ций на выполнение токарных работ 
из материалов заказчика.

Обращаться по адресу: г. Невинно
мысск, Гагарина, 9, ГПТУ-15.

3 — 2

Невинномысское телеателье дово
дит до сведения населения района, 
что в с. Курсавке, в здании же
лезнодорожной станции, открылась ра
диотелевизионная мастерская по 
платному и гарантийному ремонту 
аппаратуры.

Выходной — воскресенье и поне
дельник.

3 — 2

КОЧУБЕЕВСКАЯ ПМК-281 ПРИ
ГЛАШАЕТ на постоянную работу 
каменщика и бульдозериста.

Администрация обеспечивает пере
возку рабочих с места работы и об
ратно, общежитием, выплачивается 
надбавка 30 процентов полевых к та
рифной ставке.

За справками обращаться: с. Кочу 
беевское, ул. Фабричцая, 92 отдел 

кадров ПМК-281.
4—2

В КИНОТЕАТРЕ « СПУТНИК»
31 октября. «Чрезвычайный комис

сар».л Начало в 16, 18 и 2’0 часов.
1 ноября. «Железная маска». 1 и 2 

серии. Начало в 16 и 20 часов.

ГОВОРИТ КОЧУБЕЕВСКОЕ
Вторник, 3 ноября. 7-20 — Ре

портаж с завода АСО. 7-35 — Ново
сти.

Четверг, 5 ноября. 7-20 — Район
ные известия. 7-30 — Работники 
культуры — празднику Октября.

Суббота, 7 ноября. 7-20 — Празд
ничная передача, посвященная 53-й 
годовщине Октября. У микрофона вы
ступит первый секретарь районного 
комитета партии О. Б. Томашевский.

Коллектив Кочубеев
ской средней школы 
№ 2 выражает глубо
кое соболезнование 
учительнице Ершовой 
Валентине Петровне по 
поводу смерти ее свек
рови

ЕРШОВОЙ
Дарьи Тимофеевны.

шавджз
ПОНЕДЕЛЬНИК, 2 ноября

17-15 — Экран молодежи. «Село мое, земля 
моя». 18-00 — Новости. 18-05 — «У истоков 
партии». К 75-летию со дня основания Петер
бургского союза борьбы за освобождение рабоче
го класса. 18-35 — Киножурнал. 18-45 — Став
рополье за неделю. 19-00 — «Время». 19-30 — 
«Обыкновенная история». Телевизионный фильм- 
спектакль. 21-45 — Америка накануне выборов. 
22-15 — В эфире — «Молодость». 23-15 — Но
вости, программа передач.

ВТОРНИК, 3 ноября
10-15 — Художественный фильм «Белеет 

парус одинокий». 11-45 — Для школьников. 
«Светит звездочка». 12-15 — Телеочерк. «Герои 
пятилетки». 12-35 — Новости. 16-35 — Прог
рамма передач. 16-40 — Новости. 16-50 — «Му
зыкальные экскурсии». Для старшеклассников. 
17-35 — Для .дошкольников и младших школь
ников. «Выставка Буратино». 18-00 — Новости. 
18-05 — Ставропольские новости. 18-15 — На
ши гости.. 18-30 — Ленинский университет мил
лионов. «Технический прогресс и общество. Проб
лемы и перспективы». 19-00 — «Крах». Художе
ственный фильм, 1-я серия. 20-30 — «Время». 
21-00 — Спортивная программа. 21-45 — Теле
визионный театр миниатюр. «Наши соседи». 
22-35 — Новости, программа передач.

СРЕДА, 4 ноября
10-15 — Для школьников «Арена смелых». 

10-45 — «Подвиг». Телеальманах». 11-15 — 
«Выстрел на перевале Караш». Художественный 
фильм. 12-45 — Новости. 16-55 — Программа 
передач. 17-00 — Новости. 17-10 «Поезд в 
революцию». Телевизионный документальный 
фильм. 18-00 — Новости. 18-05 — Ставрополь
ские новости. 18-15 — От съезда к съезду. В 
эфире — Пятигорск. 19-00 — «Крах». Художе
ственный фильм, 2-я серия. 20-30 — «Время». 
21-00 — «Театральная панорама». 22-30 ' — 
«Штраусиана». Балетный спектакль Государст
венного Академического театра имени Стани
славского и Немировича-Данченко.

ЧЕТВЕРГ, 5 ноября
10-15 — Для юношества. «Искатели». 10-45 

— Художественный фильм. «Друзья». 12-25 — 
«Здравствуй, праздник наш веселый». 15-45 —’ 
Программа передач. 15-50 — Новости. 16-00 — 
«Стокгольм, который помнит Ленина». Докумен
тальный фильм. 16-30 — Для школьников. «Тур
нир умелых». 17-00 — «Не стареют душой ве
тераны». Концерт-очерк. 17-30 — Телевизион
ная газета. 18-00 — Новости. 18-05 — Ленин
ский университет миллионов. «Великий Октябрь 
— знамя народов». 18-35 — Концерт песни. 
19-00 — Чемпионат СССР по футболу. «Заря» 
(Ворошиловград) — ЦСКА. 20.-45 — «Время». 
21-15 — «Повесть о чекисте». Художественный 
фильм. 22-45 — Концерт классической музы
ки. 23-30 — Новости, программа передач.

ПЯТНИЦА, 6 ноября
10-15 — В дни школьных каникул. А. Гай

дар. «РВС». Кукольный спектакль. 11-10 — Ху
дожественный фильм «Орлята Чапая». 12-20 — 
Ленинская вахта продолжается. Предпраздничная 
перекличка коллективов промышленных пред
приятий. страны. 13-10 — Новости. 16-40 — 
Программа передач. 16-45 — Новости, 16-55.--. 
Торжественное заседание, посвященное 53-й го
довщине Великой Октябрьской социалистической 
революции. Праздничный концерт (трансляция из 
Кремлевского Дворца съездов). В перерыве — 
«Время», программа передач. По окончании — 
чемпионат СССР по хоккею. «Динамо» (Москва) 
— ЦСКА, 2-й и 3-й периоды. В перерыве—«Но
вости». 22-15 — Вечерние мелодии. Эстрадный 
концерт, 23-00 — «Спеши строить дом». Теле
визионный музыкальный фильм. 00-10 — Ново
сти, программа передач.

СУББОТА, 7 ноября
9-45 — Интервидение. Москва. Красная пло

щадь. Военный парад и демонстрация трудящих
ся, посвященные 53-й годовщине Великой Ок
тябрьской социалистической революции. По 
окончании — «Наши песни». Концерт. 13-45 — 
Концерт Государственного Оренбургского рус- 
скрго народного хора. 14-25 — Художественный 
фильм. 15-45 — «Радость творчества». Концерт 
участников художественной самодеятельности. 
17-40 — Документальный фильм «Мир в тот 
день». 18-45 — '«Приглашает концертная сту
дия». Праздничный вечер в Останкино. В переры
ве — праздничный салют.21-00 — «Время».. 
22-25 — «На огонек». 23-40 — Новости, прог
рамма передач.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 ноября
9-004 — Программа передач. 9-05 — На за

рядку — становись! 9-15 — Новости. 9-30 — 
Для школьников. «Будильник». 10-00 — Концерт 
для школьников. «Пионерский салют Октябрю». 
11-00 — Художественный фильм «Три толстя
ка». 12-30 — Музыкальный киоск. 13-00 —Тру
женики села. Праздничный репортаж из сел 
страны. 13-30 — Музыкальный турнир. 14-30 — 
Мир социализма. 15-00 — Ставрополье празд
ничное. 15-20 — Киножурнал. 15-30 — «Люби
телям песни». Концерт. 16-30 — Для воинов 
Советской Армии и Флота. Наследники воинской 
славы. 17-00 — Клуб кинопутешественников. 
18-00 — Новости. 18-05 — Телевизионный
театр миниатюр. «13 стульев». 19-15 — «Вре
мя». 19-45 — «КВН». Встреча друзей. 21-30 — 
«Влюбленные». Художертвенный фильм. 22-45 — 
Интервидение. «Обратный адрес. Москва — Ле
нинград — Свердловск — Москва». Концерт 
артистов оперетты. 00-00 — Новости, программа 
передач.

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам редактора—0-38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора—3-79,отдела писем — 2-44, бухгалтерии —4-86, радиовещания 5-05, типографии 5-4У.

Желанные гости

Коллектив учителей 
Ивановской средней 
школы выражает глу
бокое соболезнование 
Вере Антоновне Попо
вой по поводу смерти 
ее матери

Анны Михайловны 
ПОПОВОЙ.


